

2021年7月28日

各 位

株式会社ハーバー研究所

当社社員の新型コロナウイルス感染症の発症に伴う対応について

当社コールセンター（広島県福山市）に勤務する社員1名が検査の結果、陽性と判断され新型コロナウイルス感染症に感染していることが7月27日（火）に判明しました。

なお、当該社員は、内勤の業務に従事しており、お客さまと直接接する業務には従事しておりません。また、当社コールセンターは複数拠点で運営しているため、当該事由によるお客さまへの影響はございません。

1. 濃厚接触者および体調不良者など

- ・所管保健所による調査の結果、他の社員に濃厚接触者に該当する者はおりませんでした。
- ・当該社員は、所管保健所の指示に従い療養中です。なお、現時点で当該社員以外の社員に体調不良を訴えている者はおりません。

2. 対応

- ・当事業所内の消毒作業を実施いたしました。
- ・当社社員は、出勤時の検温、マスク着用、アルコール消毒等の感染予防対策を徹底しています。今後も引き続き、お客さま、お取引先の皆さま、社員の健康と安全確保を最優先に考え、感染拡大の防止に向けた対応を進めてまいります。

以 上